

Lausanne

Musée des Beaux-Arts: manifeste pour Bellerive

Parce qu'il est l'heure d'offrir des infrastructures dignes de ce nom à l'art, des citoyens vaudois ont lancé un manifeste soutenant le projet de Musée cantonal des Beaux-Arts (MCBA) à Bellerive. Ils ont présenté les raisons de leur démarche hier à Lausanne.

C'est à force d'entendre des contrevérités que huit acteurs des milieux culturels se sont engagés en faveur du musée. S'ils s'opposent à la conception des référendaires contre le crédit d'étude pour le MCBA, ils tiennent à aller plus loin: *voir un excellent projet culturel se réaliser dans des délais raisonnables et une conjoncture favorable*. La possibilité de présenter en permanence le patri-

moine vaudois et la perspective d'accueillir la collection Planque, constituée notamment d'œuvres de Picasso, Monet, Gauguin ou Van Gogh, motivent les auteurs du manifeste. Environ 250 personnes ont signé, en quelques semaines, le *manifeste citoyen*. Les initiants, parmi lesquels l'ancienne présidente de Pro-Helvetia Yvette Jaggi et l'excheffe de la culture lausannoise Marie-Claude Jéquier, comptent développer une stratégie de communication professionnelle. Ils espèrent que le canton de Vaud pourra voir dans ce manifeste une mobilisation s'inscrivant dans la continuité d'un processus entamé en 1991.

ATS